JHV der Vereinigten Spezialclubs in Württemberg und Hohenzollern

Diese fand bei sonnigem Frühlingswetter, ohne Schnee, am Sonntag, den 8. April 2018 in Westerheim statt. Die 1. Vorsitzende Ute Hartmann freute sich sehr über den guten Besuch und einige neue Gesichter. Wer nie auf unserer Versammlung fehlt ist der Ehrenvorsitzende Manfred Rommel unseres LV, ebenso der LV- Vorsitzende Ulrich Hartmann.

In vier Clubs gab es Wechsel, den 1. Vorstand betreffend:

beim Hermelin- und Farbenzwerge Club hat Jürgen Schwarz den langjährigen Vorsitzenden Heini Jahn abgelöst. Der Wiener Club wird ab jetzt von Bojan Sasek geleitet. Dem Sachsengold Club wird Michael Zug vorstehen. Jörg Albrecht übernimmt das Amt von Kurt Mayer beim Loh- und Weißgrannen Club.

Von unseren 22 Clubs machten 18 eine Clubschau und 2231 Kaninchen standen zur Bewertung. Das war ein Plus von 138 Tieren gegenüber 2016. Der Mitgliederrückgang hielt sich in Grenzen, 17 Mitglieder weniger gegenüber dem Vorjahr. Beim Totengedenken wurden allein sieben Mitglieder verabschiedet.

Zum Jahre 2018: die Clubvereinigung wird den Landesverband auf dem Landwirtschaftlichen Hauptfest unterstützen. Die Aussteller sind alles Clubzüchter. Unterstützung haben wir von Ewald Dietz, dem Vorsitzenden des Schecken Clubs, der schon auf zwei Hauptfesten aktiv mitgearbeitet hat.

Ein ganz wichtiger Termin ist am 18./19. Januar 2020, da haben wir wieder Landesclubschau in den Körhallen Gaildorf und der Kreisverband Schwäbisch Hall ist der Ausrichter. Zu diesem Anlass begehen wir auch die 100 Jahre Vereinigte Spezialclubs, der Geburtstag wäre 2019, aber diese großen Events werden verbunden.



v.li.: Gerhard Schwegler, Joachim Kern, Ute Hartmann, Stefan Huber, Jasmin Groß, Heike Knupfer Bender, LV-Vorsitzender Ulrich Hartmann, Christine Herrse.

Es gab auch Neuwahlen, diese verliefen reibungslos und Wahlleiter Ulrich Hartmann kann nachfolgendes Ergebnis verkünden: 1. Vorsitzende bleibt Ute Hartmann, ebenso ist Gerhard Schwegler in seinem Amt als Obmann für Ausstellungswesen bestätigt worden. Für den scheidenden Beisitzer Hubert Jörger wurde Christine Herrse gewählt. Das Amt für Öffentlichkeitsarbeit ist leider weiterhin unbesetzt.

Großen Dank auch noch an Ulrich Hartmann, der die Versammlung über die anstehende LV-Schau mit Bayern informierte und über den neuen Standard berichtete.

Ute Hartmann